
La parola all'assessore Mellarini: ne ha facoltà. 

MELLARINI (Assessore all'agricoltura, commercio e turismo): Grazie, 
Presidente. Al di là di comunicare al consigliere Bombarda che con il collega Gilmozzi stiamo 
preparando la risposta scritta, posso dire che parte dell'Assessorato al turismo, ma anche da 
parte dell'Assessorato al territorio, non c'è mai stato un avallo per quanto riguarda i progetti 
che interessano le aree o, meglio, la rete sciabile che collega il Trentino al Veneto. E' in corso 
anche una valutazione di impatto ambientale; aspetteremo i risultati della valutazione stessa. 
Soprattutto il progetto che è stato presentato costituisce un mero ampliamento, con 
contestuale innalzamento in quota dell'area sciabile di Folgaria, che viene realizzato solo ed 
esclusivamente sul territorio trentino. 

Questi sono progetti che vanno ad aumentare quella che è la potenzialità turistica e 
sciistica in modo particolare dell'altipiano di Folgaria, ma sono altresì testimonianza del fatto 
che da parte del governo provinciale, da parte dell'amministrazione comunale di Folgaria, 
come il consigliere Bombarda ben sa, non c'è stata nessuna approvazione in merito al 
collegamento con le aree sciabili che vanno a toccare la realtà del Veneto, perché loro non 
condividono naturalmente quel progetto di sviluppo, un progetto che non è simile a quello che 
si intende realizzare sull'altopiano, che, come più volte è stato ricordato, non è interessato 
solo al periodo invernale, ma è un progetto che va ad interessare il periodo estivo e anche 
altri periodi nel corso dell'anno, con proposte e con prodotti diversi da quelli che sono stati 
realizzati fino ad oggi. 

PRESIDENTE: Grazie. Ha chiesto la parola per la replica il consigliere Bombarda: ne 
ha facoltà. 

BOMBARDA (Verdi e Democratici del Trentino): Grazie, Assessore. Approfitto 
della sua presenza per chiederle una cosa. Uno dei punti dell'interrogazione chiedeva la 
disponibilità per vedere il business plan del piano di sviluppo che sarebbe finanziato da 
Trentino Sviluppo, in seguito anche di una delibera della Giunta provinciale che incrementa il 
fondo Trentino Sviluppo per l'intervento. In questo caso, ma in linea generale, volevo capire 
se per un consigliere provinciale è possibile accedere ad un business plan, posto che è vero 
che Trentino Sviluppo è una S.p.A., ma è controllata al 98,75 per cento dalla Provincia 
autonoma di Trento, quindi utilizza soldi che sono della collettività. Mi piacerebbe capire se, 
per il presente e per il futuro, per un consigliere provinciale è possibile accedere a questo tipo 
di atti. Grazie. 

 


